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FEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI 

VERBALE DEL CONSIGLIO FEDERALE 

DEL GIORNO 3 MARZO 2020 

Il giorno 3 marzo 2020, alle ore 12.12, presso la sede della Federazione 

in Viale Tiziano, 74 si è riunito il Consiglio Federale (d’ora in avanti 

il Consiglio) della F.I.S.E. – Federazione Italiana Sport Equestri, per 

discutere e deliberare sul seguente 

ordine del giorno 

1) Comunicazioni del Presidente 

2) Approvazione verbale riunione del 4 febbraio 2020 

3) Attività Sportive 

4) Attività gestionali e amministrative 

5) Varie ed eventuali 

Risultano presenti alla riunione il Presidente Marco Di Paola, il Vice 

Presidente Vicario Giuseppe Bicocchi (collegato in teleconferenza), il 

Vice Presidente Alvaro Casati (collegato in videoconferenza), i 

Consiglieri Ettore Artioli, Grazia Rebagliati Basano (collegata in 

videoconferenza), Eleonora Di Giuseppe (collegata in teleconferenza), 

Nicola Boscarelli (collegato in teleconferenza), il Consigliere in 

rappresentanza dei Cavalieri Proprietari Luca D’Oria (collegato in 

teleconferenza). 

Risultano assenti giustificati i Consiglieri Vincenzo Gigli, Stefano Busi, 

Giuseppe D’Onofrio. 

Per il Collegio dei Revisori dei Conti (d’ora in avanti il Collegio) 

risulta presente il Presidente Ezio Algarotti.  

Risultano assenti giustificati i Revisori Gerardo Longobardi ed Enrico 

Gallo. 

Sono inoltre presenti, in qualità di invitati Mirella Bianconi, Presidente 

del Comitato Regionale FISE Umbria (collegata in videoconferenza) e 

Massimo Petaccia, Presidente del Comitato Regionale FISE Toscana 

(collegato in videoconferenza). 

Il compito della verbalizzazione viene assunto, come previsto dallo 

Statuto, dal Segretario Generale Simone Perillo assistito dalla 

Responsabile della Segreteria di Presidenza, Alessandra Raponi. 

Il Presidente Marco Di Paola apre la seduta aggiornando i presenti con i 

temi di attualità in merito alla situazione relativa al contagio da Covid-
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19, che sta colpendo il Paese e che affliggono in questi giorni anche il 

mondo dello Sport. Il Presidente illustra i Decreti del Presidente del 

Consiglio dei Ministri e le ordinanze e manifesta la più totale solidarietà 

agli Enti affiliati e ai Tesserati che stanno affrontando con serietà e 

senso di responsabilità questo difficile momento che coinvolge la vita 

della Nazione, facendo fronte a numerosi disagi.   

La riunione prosegue con la condivisione, da parte del Presidente, della 

soddisfazione relativa alla decisione del Consiglio di Stato che, con 

ordinanza della Sesta Sezione n. 18 del 2020, ha accolto il ricorso della 

Federazione Italiana Sport Equestri contro l’Autorità garante della 

concorrenza e del mercato e nei confronti di ASI, GIA, Sport e Formazione 

SSD Arl, Sef Sport Educazione e Formazione Ssd A RL in liquidazione e Sef 

Italia, per la sospensione degli effetti del provvedimento con cui l’AGCM 

ha sanzionato la FISE per mancato rispetto degli impegni resi obbligatori 

con la delibera della stessa AGCM dell’8/6/2011 e per abuso di posizione 

dominante. Il Consiglio di Stato ha ravvisato la gravità del danno 

derivante dall’esecuzione del provvedimento impugnato e accolto l’istanza 

cautelare sospendendo al momento gli effetti del provvedimento 

sanzionatorio dell’Antitrust. Il TAR del Lazio dovrà fissare l’udienza di 

merito.  

Il Presidente prosegue la riunione ricordando l’ottima riuscita della 

recente edizione di “Cavalli a Roma” che si è svolta dal 13 al 16 febbraio 

u.s. presso la Fiera di Roma, che con la professionale organizzazione di 

Veronafiere ha registrato un rilevante successo di pubblico e, oltre a un 

brillante concorso di Salto Ostacoli, anche un appassionato Concorso di 

Sviluppo della disciplina Attacchi culminato con un’avvincente prova di 

Jump e Drive che ha entusiasmato il pubblico presente. I complimenti vanno 

al Consigliere Luca D’Oria che si è fortemente impegnato in questo rilancio 

della disciplina Attacchi e sta raccogliendo importanti frutti. 

Il Presidente condivide con i presenti i buoni risultati registrati anche 

per la manifestazione dei Campionati d’Italia Indoor a squadre – Master 

individuale, presso l’impianto di Pontedera. L’evento si sta consolidando 

e radicando con una maggiore partecipazione da parte delle regioni e sarà 

oggetto di futuri interventi di supporto per migliorare servizi quali 

parcheggi, accessibilità, ecce al fine di ottimizzare, e valorizzare la 

manifestazione. 
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La discussione del Consiglio Federale riprende l’argomento relativo al 

Covid-19 e, condividendo la preoccupazione per i Comitati Organizzatori, 

è unanime nell’approvare la ratificata della delibera presidenziale con 

la quale i Comitati organizzatori delle regioni soggette a sospensione 

dalle gare di domenica 23 febbraio scorso sono stati esentati dal pagamento 

delle spettanze, con riserva di valutare eventuali ulteriori provvedimenti 

a supporto degli Sport equestri. Il Presidente propone di valutare aiuti 

ai tesserati e agli affiliati delle Regioni Lombardia, Veneto ed Emilia 

Romagna. Il Vicepresidente Vicario Bicocchi raccomanda cautela prima di 

intraprendere provvedimenti. 

Il Vicepresidente Casati riceve mandato dal Consiglio di verificare come 

consentire ai tecnici di settore di poter valutare la progressione tecnica 

delle giovani promesse che, purtroppo, non hanno potuto partecipare ai 

ritiri collegiali programmati e annullati a seguito delle misure 

preventive per limitare il contagio dal Coronavirus. I Consiglieri Basano 

e Di Giuseppe concordano nel valutare contributi. Tutti i presenti 

confermano la volontà di procedere a favore degli interessati e di voler 

garantire interventi a sostegno. Il Presidente informa che la Federazione 

sta monitorando quotidianamente le disposizioni governative e le ordinanze 

delle Autorità locali, cercando di fornire i necessari chiarimenti anche 

per il tramite del sito federale. 

I lavori proseguono con l’esame del verbale della riunione del 4 febbraio 

u.s. che viene approvato all’unanimità dei presenti.  

Il Presidente chiede al Consigliere Di Giuseppe, al fine di agevolare la 

stesura, la pubblicazione, la condivisione e l’approvazione del verbale, 

di trasmettere le proprie note integrative non un’ora prima della riunione, 

bensì con un rispettoso anticipo. Il Consigliere Di Giuseppe replica 

dicendo che la problematica è da ricercarsi in cosa e come viene detto ed 

auspica l’ausilio di registrazioni durante le riunioni. Il Presidente, non 

volendo entrare nel merito di argomenti già ampiamente trattati, spiega 

che non è educato nei confronti di chi lavora, degli Uffici e dei 

Consiglieri trasmettere delle osservazioni al verbale un’ora prima della 

sua approvazione in Consiglio. Il Vicepresidente Casati concorda con 

quanto espresso dal Presidente. 
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Il Consigliere Di Giuseppe replica che per lei la questione grave è quella 

di non voler entrare nel merito delle presunte irregolarità segnalate 

presso il CR Lazio. 

Il Presidente conferma al Consigliere Di Giuseppe che la segnalazione, 

relativa alle presunte irregolarità, fatta dalla Sig.ra Hayek alla Procura 

Federale si è conclusa con un provvedimento di archiviazione. 

Alle ore 12.32 il collegamento di teleconferenza con il Consigliere Di 

Giuseppe si interrompe perché cade la linea.  

La comunicazione si ripristina e il Consigliere è di nuovo in collegamento 

e dichiara al Consiglio che a suo avviso la documentazione presentata dal 

Data Protection Officer è incompleta. 

Il Consiglio Federale procede con l’analisi delle delibere d’urgenza 

assunte dal Presidente con i poteri del Consiglio, come riportato 

nell’elenco allegato delle delibere che forma parte integrante del 

presente verbale. La ratifica avviene all’unanimità. 

La riunione prosegue con l’esame dettagliato delle delibere predisposte 

dai Dipartimenti Sportivi e dagli Uffici per le quali, quando necessario, 

vengono forniti chiarimenti e indicazioni aggiuntive dal Segretario 

Generale e dal Consigliere referente per la specifica disciplina, dando 

lettura di passaggi rilevanti e soffermandosi dove richiesto su specifiche 

informazioni accessorie.  

Tutte le delibere riportate nell’elenco allegato, che forma parte 

integrante del presente verbale, vengono approvate all’unanimità, salvo 

quanto di seguito diversamente specificato. 

Il Consiglio esamina le delibere del Dipartimento Formazione e il 

Presidente chiede al Consigliere Basano di illustrare la delibera n. 310 

relativa all’area Direttori di Campo – FEI Refresher per FEI Course 

Designers - che viene approvata all’unanimità dei presenti. 

La riunione prosegue con l’analisi e l’approvazione della delibera n. 326 

relativa all’approvazione del Regolamento Formazione Tecnici Equitazione 

di Campagna Libro VIII. Si tratta del completamento di un importante 

progetto avviato dal Consiglio federale, che ha coinvolto, grazie al 

Coordinamento del Consigliere Basano, tutti i Dipartimenti degli Sport 

Equestri, in un importante excursus dei Regolamenti di tutte le discipline 

ad eccezione ancora del Polo, dell’horseball, degli eventi storici e altri 
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apprezzabili satelliti su cui sarà importante fare ordine. La delibera 

viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente, in merito al programma degli eventi storici e di tradizione, 

coglie l’opportunità per ricordare a presenti, avendone ricevuto gradito 

invito, uno degli appuntamenti più belli ed emozionanti del panorama degli 

Sport Equestri nella Regione Umbria che è la Giostra della Quintana, che 

si svolge a Foligno a giugno e a settembre. 

La riunione procede con l‘esame della delibera relativa alle facilitazioni 

economiche per quote iscrizioni esami Regioni insulari Sicilia e Sardegna 

e il Consigliere Basano ne illustra i punti. Preso atto della oggettiva 

difficoltà degli istruttori residenti nelle isole di accedere all’iter 

formativo, attesa l’enorme complessità di approfittare – come si fa in 

altre regioni _ di unità didattiche organizzate in regioni limitrofe,  

considerato di conseguenza opportuno facilitare il processo formativo e 

alleggerire l’aggravio economico da questi sostenuto intervenendo sulla 

quota di iscrizione alle sessioni d’esame. Il Vicepresidente Casati, 

lodando l’iniziativa, sottolinea che deve essere riservata esclusivamente 

ai tesserati residenti in Sicilia e in Sardegna al fine di scongiurare 

migrazioni di tesserati provenienti da altre regioni per usufruire delle 

agevolazioni. Il Vicepresidente Bicocchi esprime una riflessione in merito 

al valore effettivo delle difficoltà riscontrate dagli istruttori delle 

due isole, dal momento in cui non vengono obbligati a fare le sessioni 

d’esami sul continente e inoltre evidenzia come le problematiche, in questo 

ambito, allora potrebbero estendersi anche ad altre regioni che versano 

in difficoltà quali Calabria e Molise. Il Consigliere Basano, in riscontro, 

sottolinea la necessità di applicare le norme di sostegno alle isole 

soprattutto in considerazione dei maggior costi logistici che costoro 

sostengono. La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio prosegue analizzando la delibera n. 336 – area U.d.G – 

approvazione organizzazione corsi FEI per Steward di Paradressage. Il 

Presidente, in merito, propone di valutare l’opportunità di un contributo 

extra dovuto al particolare momento di difficoltà in cui stanno versando 

queste aree a causa dell’emergenza Covid-19. La delibera viene approvata 

all’unanimità dei presenti. 
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La riunione prosegue con l’esame della delibera n. 340 - integrazione 

quote Fise, che, dopo un’ampia discussione e attenta analisi, viene 

approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente illustra dettagliatamente la delibera del Dipartimento Salto 

Ostacoli n. 305 relativa all’approvazione del Programma del Dipartimento 

Salto Ostacoli- Attività nazionale e internazionale Settore Senior 2020 – 

Spese di iscrizione, rimborso chilometrico, contributo di partecipazione, 

premi al palo CSIO settore Senior. Il programma vede la novità di un 

circuito europeo di Coppe delle Nazioni (EEF Series) gestito dalla 

Federazione Equestre Europea, in cui è prevista la partecipazione a CSIO 

di 3 stelle con una semifinale già assegnata all’Italia, che si svolgerà 

nell’impianto Equieffe di Gorla Minore, e una finale programmata a 

Varsavia. Vista la volontà della Federazione di predisporre un programma 

contenente gli obiettivi, gli impegni agonistici, i programmi tecnici e 

le normative delle iniziative legate all'attività nazionale e 

internazionale del Settore Seniores 2020, nonché di supportare 

economicamente i cavalieri che rappresenteranno in squadra l'Italia negli 

CSIO seniores, la delibera, dopo ampia discussione e affrontato temi di 

approfondimenti, viene approvata all’unanimità. 

Alle ore 13.15 il Consigliere Boscarelli lascia i lavori.   

Il Presidente procede la riunione e condivide gli argomenti della delibera 

del Dipartimento Completo n. 291 – attività di supporto ai Cavalieri Senior 

in preparazione ai Giochi Olimpici 2020, ritendo necessario dover aiutare 

con un contributo i Cavalieri nella loro preparazione tecnica 

specialistica, con l’obiettivo di dare aiuto e supporto agli Sport 

Equestri. La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio Federale procede analizzando la delibera n. 231 del 

Funzionamento - Approvazione Regolamenti: Libro II Regolamento di 

Amministrazione e Contabilità. Valutata la necessità di definire un quadro 

regolamentare più attuale e di recepire le tante modifiche 

progressivamente apportate ai Regolamenti vigenti, preso atto della 

modificata impostazione del CONI relativamente ad alcuni aspetti delle 

modalità operative per le Variazioni di bilancio e Consuntivo Semestrale 

e acquisiti i suggerimenti di integrazione e modifica prima, e il 

successivo parere favorevole della Consulta e del Collegio dei Revisori 

dei Conti FISE, la delibera viene approvata all’unanimità dei presenti. 
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La riunione procede con l’esame della delibera n. 232 in merito all’avviso 

pubblico di manifestazione di interesse per l'affidamento dell'incarico 

di membro dell'Organismo di Vigilanza FISE. Viene altresì nominata la 

Commissione Giudicatrice composta dal Segretario Generale Simone Perillo, 

il Consigliere Grazia Basano e il Presidente del Collegio dei Revisori dei 

Conti Ezio Algarotti. La delibera viene approvata con l’astensione del 

Cons. Basano. 

Alle ore 13.28 il Vicepresidente Vicario Giuseppe Bicocchi lascia i lavori 

per circa 20 minuti. 

La riunione prosegue con l’esame delle delibere dei Comitati Regionali. 

Viene analizzata la n. 245 relativa alla ratifica acquisto di n° 1 

defibrillatore per € 1.208,09 IVA inclusa effettuato dal Comitato 

Regionale Lombardia presso la ditta Iredeem S.p.A. - anno 2019. Il 

Consigliere Di Giuseppe chiede quando è stato fatto l’impegno di spesa. 

Il Segretario Generale risponde che l’acquisto è stato deliberato dal 

Comitato Regionale con delibera n. 277 del 27 dicembre 2019 ed è di 

conseguenza formalmente corretto che sia imputata al bilancio 2019. 

La riunione prosegue con l’approvazione all’unanimità della delibera n.251 

relativa alla sottoscrizione del nuovo contratto di Prestazione d'Opera 

Intellettuale del Sig. Fabio Fioravanzi per il ruolo di Responsabile 

Ufficio Stampa del Comitato Regionale Veneto - anno 2020. Il Presidente 

coglie l’opportunità per ricordare che quando vengono deliberati incarichi 

professionali è sempre necessario controllare se questi ultimi siano 

iscritti agli Albi. 

Il Consigliere Di Giuseppe chiede al Segretario Generale un 

approfondimento relativo all’indennità già riconosciuta alla dipendente 

del C.R. Veneto Roberta Zorzi.  

Il Segretario Generale conferma che la situazione risulta essere già 

definita d’intesa con la Sig.ra Zorzi e il Comitato Regionale Veneto, con 

il supporto dell’Ufficio Risorse Umane. Il Consigliere Di Giuseppe chiede 

di poter sapere in che data è stata raggiunta l’intesa originale con la 

Sig.ra Zorzi.  

Il Segretario Generale informa di aver notizie de relato dell’accordo 

originale, di natura informale e risalente ad epoche non note, certamente 

anteriori all’attuale gestione, e che un eventuale approfondimento potrà 
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essere fatto consultando direttamente il Presidente del C.R. Veneto Clara 

Campese.  

Il Presidente coglie l’opportunità per condividere con i presenti il 

progetto di prevedere un compenso di fine mandato per i Presidenti dei 

Comitati Regionali, sarebbe un importo esiguo ma simbolico per il 

riconoscimento dell’impegno profuso per la Federazione. 

Alle ore 13.45 la riunione si interrompe per una breve pausa. 

I lavori di Consiglio riprendono alle ore 14,30. 

Il Presidente illustra la delibera n. 253 del CEF in merito alla 

Costituzione Società di Scopo tra FISE e il Comune di Rocca di Papa per 

la riqualificazione dell'Impianto Sportivo denominato "Ex Centro Equestre 

Federale dei Pratoni del Vivaro" e condivide con il Consiglio Federale che 

la gestione  dell’Impianto Sportivo dei Pratoni del Vivaro sarà affidata 

sulla base del Protocollo di Intesa sottoscritto in data 24 luglio 2018 

tra Agenzia del Demanio, Comune di Rocca di Papa e Federazione Italiana 

Sport Equestri, dando corso a tutti gli adempimenti successivi quali la 

nomina di un Amministratore Unico della Società di scopo e la 

sottoscrizione del contratto di servizi regolante i rapporti tra la Società 

di Scopo ed il Comune di Rocca di Papa. La delibera viene approvata 

all’unanimità dei presenti. 

La riunione prosegue con l’esame della delibera n. 257 del Dipartimento 

Attacchi relativa all’abolizione della patente Attacchi Strada. Il 

Consigliere Luca D’Oria illustra ai presenti che la “Patente Attacchi 

Strada", fu contemplata in vista di un successivo necessario accordo, che 

la FISE avrebbe dovuto sottoscrivere con il Ministero dei Trasporti e che 

avrebbe autorizzato la FISE stessa ad emettere abilitazioni utili ai propri 

tesserati di condurre mezzi su strada trainati da equidi, ma che l’accordo 

non è mai stato finalizzato tra le parti. Il Presidente Di Paola sottolinea 

che a coloro già in possesso di detta abilitazione e che hanno rinnovato 

per il corrente anno, verrà convertita con una patente Addestrativa 

Attacchi o verrà restituita la somma versata. La delibera viene approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio analizza e approva all’unanimità la delibera n. 258 del 

Dipartimento Veterinario in merito all’Accettazione del preventivo 

laboratorio LGC per stoccaggio campioni e analisi di laboratorio per 

Programma Antidoping Cavalli 2020. Il Vice Presidente Bicocchi ritiene che 
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tale obiettivo risulta essere una vittoria del Presidente Di Paola al fine 

della promozione della tutela della salute dei cavalli e dei cavalieri, e 

si complimenta per il risultato acquisito. 

Alle ore 14.40 il Vicepresidente Vicario Giuseppe Bicocchi lascia i lavori 

interrompendo il collegamento in teleconferenza. 

Il Presidente illustra ai presenti le delibere del Dipartimento Pony 

chiamando Paola Apolloni a dare le spiegazioni necessarie al Consiglio 

Federale in merito all’approvazione degli impegni Economici Relativi al 

Dipartimento e alle specifiche relative alle Patenti A e B. I Consiglieri, 

dopo aver approfondito gli argomenti e ricevuto i chiarimenti richiesti, 

approvano all’unanimità le relative delibere. 

Il Consiglio procede con l’approvazione a maggioranza della delibera del 

Dipartimento Pony n. 269 - modifiche Numero Massimo di Percorsi Consentiti 

Regolamento Dressage Pony, con astensione da parte del Consigliere Di 

Giuseppe. 

La riunione prosegue con l’esame e l’approvazione all’unanimità della 

delibera n. 278 del Dipartimento Endurance con la quale sono nominati i 

referenti dei cavalieri agonisti con l’incarico di raccogliere le istanze 

provenienti dagli atleti agonisti presenti sul proprio territorio e 

confrontarsi con la Commissione di Dipartimento per elaborare proposte da 

sottoporre al Consiglio Federale.  

Il Presidente continuando l’analisi delle delibere illustra la n.282 del 

Dipartimento Horseball relativa all’assegnazione delle manifestazioni di 

interesse federale sottolineando che la scelta è opportuno ricada sulle 

candidature di impianti che non hanno squadre in competizione. Il 

Presidente coglie l’opportunità per informare il Consiglio che in data 25 

febbraio u.s. si è svolta una riunione alla presenza di Duccio Bartalucci, 

Rocco De Nicola, Grazia Basano e Maurizio Ghigi della società Parlanti, 

allo scopo di potenziare la promozione dell’horseball sul territorio e di 

finalizzare la realizzazione di circuiti e stage regionali. La delibera 

viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio prosegue i lavori esaminando la delibera n. 242 relativa 

all’assunzione a tempo indeterminato di una nuova risorsa umana, di profilo 

amministrativo, per la struttura organizzativa centrale della Federazione. 

Il Segretario Generale unitamente al Presidente dei Revisori dei Conti, 

illustra dettagliatamente l’iter intrapreso allo scopo di individuare la 
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professionalità più adeguata. Successivamente alla pubblicazione in data 

13 gennaio u.s. dell’annuncio di ricerca personale sul sito web Linkedin, 

specializzato in ricerca di personale per il profile di Administrative 

Manager, la Commissione interna per la valutazione dei curricula composta 

dal Presidente Federale, dal Presidente del Collegio dei Revisori e dal 

Segretario Generale, ha individuato tre candidati per un incontro 

approfondito al fine di effettuare la scelta definitiva. A valle di questo 

procedimento il Segretario Generale propone di identificare nel dott. 

Emiliano Bucci il soggetto da inquadrare nel ruolo. 

Il Consigliere Di Giuseppe vorrebbe leggere meglio i curricula dei 

candidati e propone di portare la presente delibera in approvazione alla 

prossima riunione di Consiglio. Il Presidente del Collegio dei Revisori 

sottolinea al Consigliere Di Giuseppe che era stata nominata dal Consiglio 

Federale una Commissione Interna preposta a tale scopo che ha svolto con 

attenzione e puntualità l’incarico affidatogli dal C.F.. 

Il Consigliere Di Giuseppe insiste chiedendo più tempo per valutare la 

caratura della scelta effettuata. Il Presidente Di Paola ricorda ai 

presenti che la delibera è presente nell’apposita area riservata già da 7 

giorni, e cioè nei tempi previsti, al fine di permettere ai Consiglieri 

l’esame accurato dei documenti. La delibera viene approvata a maggioranza 

dei presenti con astensione del Consigliere Di Giuseppe. 

Alle ore 15.15 il Segretario Generale si allontana dalla riunione e il 

Presidente prosegue con l’esame e l’approvazione all’unanimità della 

delibera n. 243 - determinazione retribuzione di risultato in adempimento 

Contratto di Lavoro del Dott. Simone Perillo, valutata l'attività svolta 

per il pieno conseguimento degli obiettivi assegnati, nonché gli 

adempimenti effettuati per dare seguito a quanto deliberato dal Consiglio 

Federale nel corso dell'anno 2019. 

Alle ore 15.20 il Segretario Generale rientra nella riunione e l’intero 

Consiglio Federale è unanime nel manifestargli i più sentiti complimenti 

per il lavoro profuso e l’operato svolto. 

Il Presidente procede illustrando la delibera n. 289 relativa alla 

procedura negoziata per l'affidamento del servizio di gestione Verifica 

Poteri e votazione con cabina elettorale elettronica per le Assemblee 

Elettive Nazionale e Regionali per il quadriennio Olimpico 2021-2024. Il 

Presidente dà mandato al Segretario Generale per la ricerca di una location 
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a Milano o a Roma e correlata acquisizione di preventivi e stima dei costi, 

in cui poter svolgere l’Assemblea Elettiva Nazionale tra fine anno 2020 e 

inizio anno 2021. La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente illustra minuziosamente la delibera del CEF n. 342 in merito 

alla Cessione del credito Accademia Nazionale Caprilli condividendo con 

il Consiglio tutti i passaggi previsti nella procedura, con il parere 

favorevole del Presidente Collegio dei Revisori dei Conti. La delibera 

viene approvata all’unanimità dei presenti.  

La riunione prosegue visionando le memorie predisposte dagli Uffici in 

merito a indirizzi da esprimere su attività da definire per il futuro e 

il Consiglio Federale ne prende atto dopo averne discusso ampiamente, 

offrendo proposte e linee di comportamento sui temi illustrati. 

Il Segretario Generale rende noto, con la memoria n. 354 la lettera 

trasmessa dai Legali della Sig.ra Susa Hayek del 16.01.2020, prot. E. n. 

00550/20 e la lettera di risposta del 17.02.2020 predisposta con la 

Collaborazione dell'Avv. Paolo De Marco, Giuslavorista incaricato dalla 

Federazione con delibera n.1148 de 26.11.2019 e con memoria n. 252 del 

4.02.2020. 

La riunione procede con l’esame delle memorie proposte dalla Procura 

Federale relative ai P.A. 12/2020 e P.A. 80/2019 – Istanza di Applicazione 

consensuale di sanzioni senza incolpazione. Il Consiglio Federale nulla 

osta alle istanze presentate. 

Il Presidente prosegue la riunione illustrando la memoria di Costituzione 

srl per l’organizzazione dei Giochi Equestri Mondiali di Concorso Completo 

e Attacchi 2022. Accertato che l'organizzazione economico-sportiva dei 

Campionati Mondiali 2022 (WEC) comporta l'individuazione della migliore 

forma giuridica per gestire l’organizzazione dei WEC; preso atto della 

necessità di attivare, con urgenza, le procedure di avviamento 

dell’organizzazione WEC e di conseguenza il coordinamento dei lavori sia 

a livello tecnico organizzativo che sportivo; considerata la delibera n. 

131 del 4 febbraio 2020, che autorizza il Presidente Federale, con la 

collaborazione dello Studio Proto, di valutare la struttura organizzativa 

e la forma giuridica per gestire l’organizzazione dei Campionati del Mondo 

di Concorso Completo e Attacchi che si svolgeranno presso gli impianti dei 

Pratoni del Vivaro nel 2022, da proporre al Consiglio federale. Il 

Presidente informa di volere evitare indicazioni di un Comitato 
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Organizzatore vincolato sin d’ora, per rispettare scelte che correttamente 

dovranno essere effettuate da un vertice federale che sarà eletto per 

guidare il prossimo quadriennio. Pertanto, valutate le diverse opzioni di 

forma giuridica per la gestione dei Campionati sopranominati, si propone 

di costituire una s.r.l. unipersonale ad hoc al fine di affidare a 

quest’ultima determinate attività per l’organizzazione dell’evento F.E.I.. 

Ragionando a medio-lungo termine, e riflettendo sul futuro 

dell’organizzazione federale, la sopramenzionata s.r.l. potrebbe servire 

quale struttura organizzativa per tutti i grandi eventi attualmente 

organizzati direttamente dagli uffici federali (Piazza di Siena, Poniadi, 

Arena FISE ecc.). Tutti i presenti concordano all’unanimità con il 

Presidente Di Paola. 

La riunione procede esaminando la memoria del Dipartimento Equitazione di 

Campagna relativa al Progetto Sicilia - Verona Fiera a cavallo. Il 

Consigliere Basano condivide con i presenti che si tratta di un progetto 

presentato dal Referente Regionale Equitazione di Campagna FISE della 

Regione Sicilia, il quale in collaborazione con la Regione stessa ed il 

proprio Assessore al Turismo, ha pensato di proporre all’interno di una 

serie di manifestazioni turistiche, un viaggio a cavallo, con partenza 

dalle pendici del Monte Etna, che attraversando tutte le Regioni Italiane 

dovrebbe giungere a Verona in occasione della Fiera cavalli 2020. Sarà 

inoltre opportuno verificare la possibilità di trovare degli sponsor al 

progetto ed interessare i media attraverso tutti i sistemi moderni di 

comunicazione. Il Presidente ringrazia il Presidente del C.R. Sicilia 

Fabio Parziano che in questo progetto è in prima fila per trovare, 

unitamente ai Rappresentanti Regionali, le opportune modalità per una 

buona riuscita e realizzazione del progetto. 

Il Segretario Generale illustra, su indicazione del Presidente, la memoria 

del Marketing relativa al progetto Sport Equestri – Tokio 2020 che ha tre 

obiettivi: 1) sostenere i nostri atleti nel percorso verso Tokyo 2020; 2) 

promuovere i nostri Sponsor; 3) diffondere la cultura equestre con il 

testimonial d’eccezione Mauro Checcoli, medaglia d’oro a Tokio 1964.  

Il progetto, grazie al sostegno degli sponsor, consentirà inoltre di 

trovare risorse economiche finalizzate a contribuire a spese a favore di 

Sara Morganti. Il Consiglio Federale supporta il Segretario Generale nella 

realizzazione del piano di lavoro. 
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La riunione prosegue con l’analisi della memoria del Centro Studi in merito 

alla predisposizione di nuova patente denominata “Welcome agli Sport 

Equestri – Carta dei Giovani”. Il Presidente informa dell’intendimento 

comunicato dal Governo Italiano e dal Ministro Spadafora, di proporre la 

realizzazione del progetto della Carta dei Giovani. Il Consigliere Artioli 

illustra la memoria in cui si sottolinea che tale progetto sia da cogliere 

come utile e positiva occasione di ulteriore diffusione degli Sport 

Equestri, da utilizzare anche quale opportunità di avvicinare nuovi 

praticanti alle nostre discipline sportive. La Carta dei Giovani quale 

strumento di sostegno rivolto a tutti coloro compresi nella fascia d’età 

tra i 18 ed i 35 anni, per l’agevolazione, l’incentivazione e la fruizione 

di molteplici servizi, tra cui l’avvicinamento alla pratica degli sport, 

è utile che sia arricchita anche con una proposta FISE. 

Si stima che la fascia di popolazione compresa tra i 18-35 anni residente 

in Italia sia di circa 11.531.000 di persone, secondo i dati ISTAT; la 

Federazione, che già dispone di alcune tipologie di patenti di 

avvicinamento agli sport equestri, potrebbe partecipare al progetto della 

Carta dei Giovani, creando una abilitazione a montare denominata Welcome 

agli Sport Equestri – Carta dei Giovani che permetta ai potenziali nuovi 

appassionati degli sport in cui l’uomo e il cavallo si allenano in sintonia 

di poter assaporare la piacevolezza e il fascino degli sport equestri a 

costo € 0. La patente Welcome agli Sport Equestri – Carta dei Giovani è 

rivolta esclusivamente a coloro che sono in possesso della Carta dei 

Giovani, avrebbe un costo di attivazione di 0 euro e consentirebbe di 

effettuare 7 lezioni nell’arco di un mese, all’interno di uno dei Centri 

Ippici Affiliati FISE senza l’onere di pagamento del tesseramento 

indispensabile per avere le prescritte garanzie assicurative. La FISE si 

farebbe promotrice altresì di promuovere un costo agevolato per le prime 

7 lezioni presso i propri affiliati per i possessori della Carta dei 

Giovani. 

Il Presidente condivide con i presenti, mediante la memoria n. 336, la 

nota pervenuta dall’ing. Croce, relativa allo stato di un giudizio penale 

che lo vede coinvolto e al suo completo adeguamento circa qualsiasi 

decisione la Federazione ritenesse opportuna assumere, sollevando il 

Consiglio Federale da qualsiasi imbarazzo in merito. Il Presidente 

sottolinea che lo Statuto Federale all’art. 61 comma 1, lettera b) 
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chiarisce che le condanne devono essere passate in giudicato e pertanto 

non ci sono motivi ostativi con le norme per il proseguimento del rapporto 

che vede coinvolto l’ing. Croce con la Federazione. Il Consigliere Basano 

evidenzia l’impegno profuso dall’ing. Croce per lo Sport Equestre e per 

il Dipartimento Dressage.  

Il Presidente del Collegio Ezio Algarotti, comprendendo lo stato d’animo 

dell’ing. Croce, in quanto anche lui in un lontano passato suo malgrado 

coinvolto in un procedimento penale che, dopo numerosi anni, si è appena 

concluso con una assoluzione con formula piena, e gli esprime tutta la sua 

solidarietà.  

Il Consigliere Di Giuseppe chiede che la decisione di proseguire o meno 

il rapporto con la Federazione sia rimessa all’ing. Croce e alla sua 

coscienza e che non dovrebbe essere il Consiglio Federale a decidere ma, 

tuttavia, prosegue il Cons. Di Giuseppe, debba essere rimessa a lui dal 

momento che né i Regolamenti FISE, né il CONI si esprimono in questo ambito 

e che, benché apprezzabile la lettera dell’ing. Croce, il Consiglio non 

deve prendersi la responsabilità ma lasciarla all’interessato.  

Nella sua maggioranza il Consiglio, preso atto delle dichiarazioni fatte, 

decide di mantenere e proseguire il rapporto con l’Ing. Croce. 

Alle ore 15.53 il Consigliere Luca D’Oria lascia i lavori del Consiglio. 

La riunione prosegue con la memoria del Marketing n. 400 portando a 

conoscenza del Consiglio Federale della collaborazione avviata con la 

Fondazione Terzo Pilastro, che, oltre a sostenere il movimento paralimpico 

tramite il CIP, sostiene sia il progetto di rilancio del Centro Equestre 

di Interesse Federale dei Pratoni del Vivaro – finanziamento dei progetti 

promossi con l’Accademia Nazionale Caprilli – sia realtà affiliate 

impegnate in Equitazione Paralimpica e Sport Equestri Integrati. Per 

valorizzare la vicinanza fra le due istituzioni, in occasione dell’ultima 

edizione di Cavalli a Roma, si è concordato di offrire maggiore visibilità 

alla Fondazione Terzo Pilastro attraverso attività di comunicazione sul 

sito federale. 

Il Segretario Generale condivide con il Consiglio Federale la memoria n. 

390 relativa alle cessazioni rapporti di lavori per limiti di età e 

dimissioni di tre dipendenti federali. 

Il Presidente prosegue la riunione condividendo la memoria n. 380 relativa 

ai WEC – sostenibilità smaltimento letame e chiede al Segretario Generale 
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di illustrala. Il dott. Perillo spiega preliminarmente ai presenti che il 

CIO ha assunto un atteggiamento molto proattivo e di leadership tramite 

“IOC Sustainability Strategy”, includendo il principio di sostenibilità 

non solo nell’ordinaria amministrazione all’interno della propria 

organizzazione ma anche in ogni aspetto della pianificazione e svolgimento 

dei Giochi Olimpici, assistendo attivamente i Comitati Organizzatori 

nell’implementare pratiche sostenibili evidenziando anche il concetto di 

Legacy che gli eventi di tale portata possono avere a beneficio del 

territorio e che la FEI a sua volta. oltre ad implementare nei suoi uffici 

un proprio Green Office project. ha declinato un protocollo dedicato agli 

organizzatori di eventi equestri in cui sono elencate le buone pratiche 

sostenibili. Il Segretario Generale informa che l’obiettivo è trasformare 

un rifiuto in una risorsa e di eliminare un’importante fonte di 

inquinamento ambientale. Una sorta di ritorno al passato, che però si 

unisce a una proposta innovativa finalizzata alla creazione di energia 

sostenibile individuando partners e sponsor. Tra i vantaggi spiccherebbero 

la diminuzione dei costi gestione (Pratoni – CO – Circoli Ippici), una 

maggiore visibilità mediatica, il coinvolgimento di aziende del settore 

per opportunità di business con i Centri affiliati FISE, la creazione di 

un servizio sostenibile per i nostri Centri Ippici e CO. Un esempio di 

tale progetto, sottoposto a verifiche sia in Italia che all’estero, è il 

processo di smaltimento Chimera. Il Presidente concorda che è un’ottima 

proposta e sottolinea l’esigenza di incentivazione e promozione della 

stessa al fine di poterla realizzare. 

Il Presidente annuncia ai presenti che domenica 8 marzo p.v. la FISE sarà 

presente su canale 5 nel programma l’Arca di Noè. 

A conclusione dei lavori il Presidente infine comunica che la prossima 

riunione di Consiglio Federale si terrà il 7 aprile 2020. 

Non essendoci altro da trattare all’odierno Ordine del Giorno si chiude 

la riunione alle ore 16.00. 

     il Segretario Generale                    il Presidente 

     (dott. Simone Perillo)           (avv. Marco Di Paola) 

 

 

 

 

sperillo
Timbro

araponi
Timbro
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222 Ratifica delibera del Presidente n.10 del 12/02/2020 riguardante: Riconoscimento ai fini sportivi delle 
Società e organismi similiari F.I.S.E.

223 Ratifica delibera del Presidente n.14 del 24/02/2020 riguardante: Riconoscimento ai fini sportivi delle 
Società e organismi similiari F.I.S.E.

306 Riconoscimento ai fini sportivi delle Società e organismi similari alla F.I.S.E..

307 Rinnovo affiliazione Horse Show jumping Team SSD a RL 3492401

FORMAZIONE

224 Ratifica delibera del Presidente n. 16 del 25 febbraio 2020 riguardante la nomina degli Steward nazionali 
Reining

308 Area Segreterie di Concorso - Abilitazione Segreterie di Concorso Reining

309 Area Giudici di Stile - Nomina Giudici di Stile di 1° livello

310 Area Direttori di Campo - FEI Refresher per FEI Course Designers - Impegno di spesa

311 Area Paraequestre - Nomina Tecnici/Istruttori specializzati in Sport Integrati e Paralimpici e Tecnici di 
Equitazione Paralimpica

312 Area Paraequestre - conferma elenchi Docenti Federali

313 Area Formazione CLUB/MG - Approvazione attività formativa 2020

314 Nomina Tecnico Federale di Volteggio 1°e 2° Livello privatista - Regione Toscana - Esami 17 luglio 2019

315 Nomina Istruttori Federali 1° 2° e 3° livello - Regione Lombardia - Esami Istruttori Federali 21/22/23 
ottobre 2019

316 Nomina Tecnico Attività Ludica - Regione Toscana - Esami 19 dicembre 2017

317 Nomina Istruttori Federali 1° livello - Regione Emilia-Romagna - Esami 9/10 settembre 2019

318 Nomina Operatore Ludico - Regione Veneto - Esami 13 settembre 2019

319 Nomina Giudice di Volteggio 1° livello Silvia Lucchesi

320 Nomina Istruttore Federale 1° livello - Regione Sardegna - Esami 18/19 dicembre 2019

321 Nomina Operatore Ludico - Regione Friuli-Venezia-Giulia - Esami 13 gennaio 2020

322 Nomina Commissione Esami Istruttori Federali di 1° livello CERC 27/28 aprile 2020

323 Compensi e Rimborsi Spese per Esaminatori Commissione Esami U.D. montate

324 Corso Stanziale Istruttori - C.E.R.C. - Rocca di Papa (RM)

325 Nomina Istruttore di Base - Regione Lazio - Esami 19 febbraio 2020

326 Approvazione Regolamento Formazione Tecnici Equitazione di Campagna Libro VIII

327 Riconoscimento qualifica Istruttore di Base

328 Norma transitoria iter formativo per Operatori Tecnici Equestri di Base di vecchia programmazione

329 Nomina Istruttore di Base - Regione Piemonte - Esami 13/14 gennaio 2020

330 Inserimento di Teresa Coppolino nell'elenco Docenti Federali

331 Integrazione Calendario Esami Istruttori Federali Sessioni d'esami Sperimentali

332 Nomina Ufficiali di gara: Giudici di I° livello Salto Ostacoli

333 Nomina Commissione Esami U.D. 1 "Operatore Ludico" CERC 10 marzo 2020

334 Nomina Operatore Ludico - Regione Lazio - Esami 23 settembre 2019
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335 Riconoscimento qualifica Istruttore Federali 3° livello per Meriti Sportivi Salto Ostacoli a Vincenzo Chimirri

336 Area U.d.G.- Approvazione organizzazione corsi FEI per Steward di Paradressage

337 Corso per Guida di Equitazione di Campagna

338 Conclusione Corso Giudici Attacchi 2018 - 2019

339 Organizzazione UD 3/SEI 13-16 aprile 2020  - Esami 17 aprile - C.E.R.C. Pratoni del Vivaro (RM)

340 Integrazione Quote FISE

341 Facilitazioni economiche per quote iscrizioni esami Regioni insulari Sicilia e Sardegna – sessioni 
d’esame del 18/19 dicembre 2019 ed il 12/13 febbraio 2020 per la Sardegna e del 20/21 novembre 2019 
per la Sicilia.

COMPLETO

291 Attività di supporto ai Cavalieri Senior in preparazione ai Giochi Olimpici di Tokyo 2020

DRESSAGE

292 Modifica Programma del Dipartimento Dressage 2020 e Quadro Sinottico 2020.

293 Attività di supporto agli Atleti anno 2020 - norme di attuazione

294 Commissione per Selezioni Campionati Europei Giovanili Dressage anno 2020.

295 Assegnazione contributi manifestazioni internazionali in Italia anno 2020.

296 Contributo Campionati Italiani Assoluti Tecnico e Freestyle 2020.

297 Figura tecnico - sportiva Dipartimento Dressage per l'anno 2020.

298 Centro Federale di Dressage Italia.

299 Attivazione collaborazione con testata giornalistica sportiva Tuttodressage.

SALTO OSTACOLI

225 Ratifica delibera del Presidente n. 15 del 24.02.2020 - Esonero pagamento spettanza Fise per i concorsi 
interessati dalla sospensione dell'attività sportiva causa Coronavirus del 23 febbraio 2020

300 Autorizzazione fondo spese Commissione Consultiva Salto Ostacoli  anno 2020

301 Integrazione spese di trasferta CSIO seniores 2019

302 Spese di iscrizione, rimborso chilometrico e contributo di partecipazione CSIO  Settore Giovanile e Pony 
2020

303 Contributo € 5.000, 00 al Fondo di Solidarietà dell'A.N.I.E. per l'anno 2020

304 "Evento Speciale"  A6* Fiera di Roma 13-16 febbraio 2020

305 Approvazione Programma del Dipartimento Salto Ostacoli Attività Nazionale e Internazionale Settore 
Seniores 2020 - Spese di iscrizione, rimborso chilometrico, contributo di partecipazione, premi al palo 
CSIO Settore Seniores

FUNZIONAMENTO

230 Acquisto materiale di consumo e cancelleria Ditta MYO Spa - OB. 2.01.04 CEB.018 - Importo complessivo 
€ 6.000,00 IVA compresa
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231 Approvazione Regolamenti: Libro II Regolamento di Amministrazione e Contabilità

232 Avviso pubblico di manifestazione di interesse per l'affidamento dell'incarico di membro dell'Organismo di 
Vigilanza FISE (ai sensi del D.Lgs. 231/2001)

233 Pagamento Fattura n.0902000018 del 03 Febbraio 2020 Sport e Salute relativa all'assistenza per 
l'applicazione del D.L.gs n.81 Anno 2018

234 Pagamento Fattura n.2020002739 del 06 Febbraio 2020 Poste Italiane Spa Patrimonio Banco Posta 
relativa all'acquisto delle chiavette BPIOL KEY utilizzate per l'identificazione dell'utente firmatario sui conti 
correnti postali della FISE e dei Comitati Regionali

235 Rimborso Spese per trasferte Contratti di Collaborazione Coordinata e Continuativa ex D.Lgs 81/2015

236 Rinnovo Accordo FISE - FITETREC ANTE

237 Accordo FISE-BATTISTONI Smart Cig:  ZB42C3EF4C.

238 Sottoscrizione mandato allo Studio Legale BDL - Schiaramazza Paola vs FISE

239 Pagamento fattura Avv. Filipponi - FISE/Guerzoni - Touch of Class

240 Pagamento Fattura Avv. Iucci - Tribunale di Latina rg n. 862/19 FISE / Fieramonti Doriano e altri -  € 300,00 
spese non imponibili notifica Atto di Citazione per chiamata in causa di terzo e oneri.

COMITATI REGIONALI

226 Ratifica Delibera del PRESIDENTE n 13 del 20/02/2020 riguardante: Autorizzazione impegno economico 
del Comitato Regionale FISE Sicilia finalizzato alla realizzazione dell’evento istituzionale “Gala 
dell’Equitazione 2020” che si terrà in Palermo in data 29 febbraio 2020.

244 Ratifica acquisto di n° 1 modem TIM per € 292,80 IVA inclusa effettuato dal Comitato Regionale Abruzzo 
presso la ditta TIM S.p.A. - anno 2019.

245 Ratifica acquisto di n° 1 defibrillatore per € 1.208,09 IVA inclusa effettuato dal Comitato Regionale 
Lombardia presso la ditta IREDEEM S.p.A. - anno 2019.

246 Ratifica acquisto di n° 3 cardiofrequenzimetri per € 425,01 IVA e trasporto inclusi effettuato dal Comitato 
Regionale Sicilia presso la ditta AR.TE.EQ. di Silvia Macrì - anno 2020.

247 Sottoscrizione lettera di incarico attività sportiva al Sig. Matteo Giunti del Comitato Regionale Toscana - 
anno 2020.

248 Autorizzazione impegno di spesa del Comitato Regionale FISE Toscana finalizzato alla fornitura del 
servizio catering in occasione del "Gala' della Toscana".

249 Sottoscrizione del nuovo contratto di Collaborazione Tecnico - Sportiva Sig. Antonio Piovan del Comitato 
Regionale FISE Veneto - anno 2020.

250 Sottoscrizione del nuovo contratto di Prestazione d'Opera Intellettuale del Sig. Umberto Martuscelli per il 
ruolo di Addetto Stampa del Comitato Regionale Veneto - anno 2020.

251 Sottoscrizione del nuovo contratto di Prestazione d'Opera Intellettuale del Sig. Fabio Fioravanzi per il ruolo 
di Responsabile 'Ufficio Stampa del Comitato Regionale Veneto - anno 2020.

252 Sottoscrizione del nuovo contratto di Collaborazione Tecnico - Sportiva Sig. Aldo Calabrò del Comitato 
Regionale FISE Veneto - anno 2020.

C.E.F.

253 Costituzione Società di Scopo tra FISE e  il Comune di Rocca di Papa per la riqualificazione dell'Impianto 
Sportivo denominato "Ex Centro Equestre Federale dei Pratoni del Vivaro".

254 Collaborazione con Arch. Ida Lenza

342 Cessione del credito Accademia Nazionale Caprilli
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WEG

255 Trasferta della Delegazione Italiana allo Sports Forum della FEI che si terrà a Losanna SUI il 6-7 aprile 
2020

256 Costituzione srl per l’organizzazione dei Campionati Mondiali di Concorso Completo e Attacchi 2022.

ATTACCHI

257 Abolizione patente Attacchi Strada

GRANDI EVENTI

241 Pagamento fattura Penta Service per lavori effettuati in occasione delle Ponyadi.

DIPARTIMENTO VETERINARI

258 Accettazione preventivo laboratorio LGC per stoccaggio campioni e analisi di laboratorio per Programma 
Antidoping Cavalli 2020

259 Nomina dei membri componenti la Commissione Veterinaria Centrale della FISE

VOLTEGGIO

260 Approvazione impegni economici relativi al Programma del Dipartimento Volteggio 2020

261 Approvazione Schede Volteggio cat. Ludiche 2020

PONY

227 Ratifica Delibera n° 12 Esonero Tesseramento Amazzone Brillantino Giorgia e Pony Babalui

262 Pagamento fattura  My Horse e GIANTO s.r.l.

263 Approvazione Impegni Economici Relativi al Dipartimento Pony

264 Specifica  Patente A e Patente B

265 Stage sul territorio - Lombardia e Sicilia

266 Nomina Referente Volteggio per il Dipartimento Pony

267 Approvazione Regolamento Nazionale Endurance Pony

268 Approvazione Programma Sportivo Attacchi Pony 2020

269 Modifiche Numero Massimo di Percorsi Consentiti Regolamento Dressage Pony

SCUOLA EQUITAZIONE

270 Riconoscimento Scuole di Equitazione Discipline Olimpiche

271 Autorizzazione acquisto Targhe Scuole di Equitazione Reining e Scuole di Eccellenza

272 Riconoscimento Scuole di Equitazione Americana/Reining
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273 Pagamento Fattura n.FV20000418 del 10 febbraio 2020 Websolute Spa relativa alla realizzazione di tre 
Tutorial/Video per attività di promozione

EQUITAZIONE DI CAMPAGNA

274 Composizione Dipartimento Equitazione di Campagna 2020

DIPARTIMENTO ENDURANCE 

228 Ratifica Delibera del PRESIDENTE n.11 del 13/02/2020 riguardante: Integrazione Art. 2 Regolamento Gare 
di Endurance Under 14

275 Riconoscimento di debito relativo all'attività 2019 del Veterinario di Squadra Dr. Enrico Becuzzi

276 Aggiornamento Regolamento Gare di Endurance 2020

277 Assegnazione Tappe Coppa Italia Endurance 2020

278 Nomina referenti cavalieri agonisti

POLO

279 Contributo ASD Polo Castelluccia per disponibilità corso pratico di Polo per studenti Università degli Studi 
di Roma Foro Italico. € 2.000,00.

280 Stage di Formazione Tecnici Polo - Pony

HORSEBALL

281 Composizione Dipartimento Horse Ball 2020

282 Assegnazioni Manifestazioni di interesse Federale 2020

283 Pagamento quota annuale FIHB 2020 e pagamento Iscrizioni per la partecipazione di una Squadra 
Nazionale alla FIHB World Cup 2020 che si svolgerà a Saint Lo (FRA) dal 17 al 22 agosto.

DIPENDENTI

229 Ratifica Delibera del Presidente n.9 del 11/02/2020 Riguardante: Nomina Funzionario Delegato Giovanni 
Paolo Villari per la trasferta Cavalli a Roma 13-16/02/2020

242 Assunzione a tempo indeterminato  di una nuova risorsa umana , di profilo amministrativo, per la struttura 
organizzativa centrale della Federazione

243 Determinazione Retribuzione di Risultato in adempimento Contratto di Lavoro

EQUITAZIONE PARALIMPICA -SPORT EQ.INTEGRATI

284 Area paraequestre - Modifiche Regolamento Campionato Italiano Parareining FISE 2020

285 Contributi ai Cavalieri Senior che hanno ottenuto la qualifica per la squadra ai prossimi Giochi Paralimpici 
di Tokyo 2020.

286 Integrazione della lista degli Atleti Paralimpici probabili per la partecipazione ai Giochi Paralimpici di Tokyo 
2020.



FEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

Elenco delibere Consiglio Federale N.300 del 03/03/2020

SETTORE GIUDICI

287 Nomina Referenti Regionali Ufficiali di Gara Salto Ostacoli.

MARKETING

288 Collaborazione per i grafici Genna Luca e Lo Pinto Paolo 2020

INFORMATION TECHNOLOGY

289 Procedura negoziata per l'affidamento del servizio di gestione Verifica Poteri e votazione con cabina 
elettorale elettronica per Assemblee Elettive Nazionale e Regionali per il quadriennio Olimpico 2021 - 
2024.

GENERICO

290 Rappresentante FISE in Consiglio Direttivo UNOM per triennio 2020-2022


